

5 Fragen an den erfahrenen Heilpraktiker Peter Weinrich

1. Wie sieht Ihr Erfahrungsschatz und Hintergrund in der Medizin aus?

Unsere Naturheilpraxis Weinrich, die seit 1921 erfolgreich besteht, hat eine lange Tradition in der ganzheitlichen Heilkunst. Mein Vater Günther und mein Bruder Cornelius Weinrich haben die Praxis mit ihrer Hingabe und Expertise zu einem Ort gemacht, an dem sich Patienten gut aufgehoben fühlen. Ab Mai 2024 gehe ich nun meinen eigenen Weg mit meiner neuen Praxis Seelenbalsam. Hier möchte ich die bewährten Traditionen unserer Familie mit modernen Ansätzen der Naturheilkunde verbinden und weiterführen. Mit Seelenbalsam biete ich einen Ort der Heilung, der Körper, Geist und Seele gleichermaßen berücksichtigt und in dem das Wohlbefinden meiner Patienten stets im Mittelpunkt steht.

2. Welche Therapien und Methoden werden in der Naturheilpraxis eingesetzt?

Als Heilpraktiker bieten wir eine Vielzahl von Therapiemethoden, die oft ergänzend zur Schulmedizin wirken und besondere Vorteile bieten. Zum Beispiel nutzen wir Sotaiho und Shiatsu, um durch sanfte Körperübungen und Drucktechniken das Gleichgewicht und die Selbstheilungskräfte des Körpers zu fördern. Unsere Kräutermedizin setzt auf natürliche Heilmittel mit weniger Nebenwirkungen, und die Homöopathie behandelt den ganzen Menschen, indem sie Körper, Geist und Seele berücksichtigt. Diese ganzheitlichen Ansätze ermöglichen eine individuelle und einfühlsame Betreuung, die speziell auf die Bedürfnisse unserer Patienten abgestimmt ist.

3. Welche Vorteile bietet den Patientinnen die Behandlung beim Heilpraktiker?

Die Behandlung beim Heilpraktiker bietet zahlreiche Vorteile: Heilpraktiker verfolgen einen ganzheitlichen Ansatz und berücksichtigen körperliche, geistige und emotionale Aspekte des Patienten. Sie nehmen sich viel Zeit für eine individuelle Betreuung und erstellen personalisierte Therapien. Oft setzen sie natürliche Heilmittel mit weniger Nebenwirkungen ein. Außerdem fördern sie präventiv die Gesundheit durch Ratschläge zu Ernährung und Lebensstil. Heilpraktiker arbeiten oft komplementär zur Schulmedizin und unterstützen besonders bei starken Schmerzen. Naturheilkundliche Behandlungen wie Akupressur und Sotaiho (eine Art japanische Osteopathie) tragen zur Stressreduktion und zum Wohlbefinden bei. Wichtig ist, dass Heilpraktiker gut ausgebildet und ihre Methoden sicher und wissenschaftlich fundiert sind. Bei schwerwiegenden oder

chronischen Erkrankungen können oft sehr gute Ergebnisse für die Patientinnen erzielt werden.

4. Welche Spezialisierung gibt es in ihrer Praxis und in welchen anderen medizinischen Bereichen können Kooperationen stattfinden?

Seit vielen Jahren spezialisiere ich mich auf die Behandlung von Patienten mit chronischen Beschwerden und Schmerzen. Durch die enge Zusammenarbeit mit Kollegen, Physiotherapeuten und Ärzten verfolgen wir einen kooperativen Ansatz, der darauf abzielt, umfassende und effektive Therapiepläne zu entwickeln. Gemeinsam setzen wir unsere Expertise ein, um das Wohlbefinden und die Lebensqualität unserer Patienten systematisch und nachhaltig zu verbessern.

5. Welche Kosten werden beim Heilpraktiker übernommen? Wie ist die Kostenerstattung bei Zusatzversicherung der Gesetzlich versicherten Patienten? Was bezahlen Privatversicherung und die Beihilfe?

Die Kostenübernahme für Besuche beim Heilpraktiker variiert je nach Krankenversicherung. Gesetzliche Krankenkassen in Deutschland übernehmen in der Regel keine Kosten für Heilpraktikerbehandlungen. Es gibt jedoch Zusatzversicherung für GVK Patienten. Einen guten Überblick für Zusatzversicherung für GVK Patienten liefert die sogenannte DornsteinTabelle.

Private Krankenversicherungen bieten oft Tarife an, die Heilpraktikerbehandlungen bis zu 100% abdecken. Der Umfang der Erstattung hängt vom gewählten Tarif ab und kann unterschiedlich ausfallen. Es ist ratsam, vorab bei der eigenen Versicherung nachzufragen, welche Leistungen genau übernommen werden. Bei Beihilfe ist die Kostenerstattung über die Gebüh geregt und liegt bei ca. 80-100 %.

Insgesamt empfiehlt es sich, vor der Behandlung beim Heilpraktiker die Kosten und die Erstattungsmöglichkeiten mit der eigenen Krankenkasse zu klären, um Überraschungen zu vermeiden.



Seelenbalsam | Die Praxis für Naturmedizin
Peter Weinrich
Wendentorwall 22 | 38100 Braunschweig
Mail: seelenbalsam-weinrich@web.de
www.seelenbalsam-weinrich.de
Tel: 0171 7791088